

# EKSPOS

## Cooling System, Polsek Cikoneng Koorkom Jaga HanPangan di Lingkungan Pendidikan

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 13:52



CIAMIS ~ Personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lingkungan pendidikan di Desa Gunungcupu. Saat itu anggota mendatangi Kepala Sekolah SMK Karnas, di Dusun Gandasari Rt 010 Rw 005, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/12/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Polsek Cikonenh Polsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Asep Radiman. Dimana anggota secara humanis melakukan koordinasi dan komunikasi mengenai program Asta Cita Presiden RI H. Prabowo Subianto bersama Kepala Sekolah SMK Karnas.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikong Polres Ciamis Polda Jabar AKP Husen Sujana mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi dan mengajak Kepala Sekolah untuk ikut serta mendukung program pemerintah yakni Program Asta Cita Presiden RI ke-8 H. Prabowo Subianto. Salah satunya bertujuan untuk mewujudkan Indonesia sebagai negara Swasembada Pangan.

"Sekolah bisa melakukan atau menggunakan lahan pekarangan maupun lahan kosong sekolah menjadi produktif dengan ditanami tanaman yang bermanfaat serta bermanfaat mungkin untuk kebutuhan sehari-hari (tanaman Apetek Hidup). Guna menunjang program Pemerintah tentang ketahanan Pangan dan menjadikan Indonesia negara Swasembada Pangan," kata AKP Husen Sujana.

Tak hanya itu, Kapolsek Cikong menambahkan, anggota turut mengajak kepala sekolah dan para guru ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat. Terutama di lingkungan pendidikan dari bahaya kenakalan remaja hingga penyalahgunaan narkoba.

"Mari kita sama-sama menjaga dan melindungi para generasi muda dari bahaya penyalahgunaan narkoba dan perbuatan melawan hukum lainnya. Cetaklah generasi muda penerus bangsa yang berkualitas dan berkompeten serta mampu bersaing dari perkembangan jaman untuk Bangsa dan Negera," kata AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.